

LA CALERA EN LA NOTICIA

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA QUE EMPRENDEDORES LOCALES TENGAN UN ESPACIO EN EL MALL

Tras una alianza sostenida entre el municipio calerano y el Mall Open La Calera, se ha habilitado un espacio gratuito de comercialización para emprendedores locales. Este sitio funcionará de martes a viernes, de 11:00 a 20:00 horas, en el centro comercial de la comuna. Las inscripciones están abiertas, por lo que los interesados pueden comunicarse al número de teléfono celular +56 9 8683 4098 o asistir de manera presencial a la OMIL, ubicada en José Joaquín Núñez N° 65, ex edificio consistorial.

“AMAL” LLEGARÁ ESTE SÁBADO 18 A LA COMUNA

Una experiencia única se vivirá en La Calera con la visita de la pequeña “Amal”, iniciativa que se ha programado para este sábado 18 de enero, a partir de las 19.00 horas, en la plaza O'Higgins (frente al ex Edificio Consistorial). El arribo de esta marioneta de 3,5 metros, que representa a una niña siria refugiada de 10 años y cuyo nombre en español significa esperanza, surge a través de un trabajo colaborativo entre la Municipalidad de La Calera y Fundación Teatro a Mil. “Amal” forma parte del proyecto The Walk (La caminata), un llamado de atención universal sobre los efectos de la inmigración, los desplazados y los niños que huyen de la guerra, la violencia y la persecución. Desde julio del 2021, la marioneta gigante ha recorrido 17 países y ha sido recibida por dos millones de personas en las calles y más de 10 millones en línea.

UN 50% DE AVANCE LLEVA EL NUEVO CONSULTORIO DEL SECTOR MANUEL RODRÍGUEZ

Un total de 180 millones de pesos se han destinado para la construcción de la nueva posta familiar del sector Manuel Rodríguez, cuyo avance se acerca a un 50%. La obra se está construyendo al costado de la sede de Villa Los Pimientos y contará con box médicos, box de procedimientos y de preparación, espacios de alimentación, farmacia, sala de espera y un SOME de atención para horas médicas. Se espera que el proyecto sea entregado este año, para posteriormente organizar su funcionamiento.

PREOCUPA SUJETO QUE SE PASEA ASPIRANDO NEOPRÉN POR LAS CALLES DEL CENTRO

La presencia de un sujeto que se pasea por el centro de la comuna aspirando neoprén ha provocado preocupación entre los vecinos y vecinas de La Calera. Esta práctica, común entre drogadictos de los años '80, es algo que supuestamente se había erradicado de la ciudad, por lo que la presencia de este sujeto ha llamado la atención de los transeúntes. El hombre no ha sido aún individualizado, pero se cree que puede pertenecer a un grupo de personas que se instaló hace poco tiempo en la ciudad y que ya ha llamado la atención por andar con niños en extrema vulnerabilidad pidiendo limosna en las calles.